

2018年6月26日

大阪府北部を震源とする地震に対する応援体制の解除について

一般社団法人 日本ガス協会

6月18日に発生した大阪府北部を震源とする地震の影響で、大阪ガス株式会社（以下、大阪ガス）の供給エリア内で都市ガスの供給を停止しておりましたが、お客さまに対するガスの供給が6月24日に可能となり、都市ガス供給が復旧しました。

日本ガス協会は、大阪ガスの要請に応じ、約2,600名の復旧応援隊を派遣し、大阪ガス復旧隊などと合わせた総勢約5,100名の体制のもと復旧に取り組んでまいりましたが、本日、上記に基づき日本ガス協会の応援体制を解除しました。

このたびの震災で、被災された方々に心からお見舞い申し上げますとともに、都市ガスの復旧作業にあたりまして、各方面から賜りましたご理解、ご協力に対しまして厚く御礼申し上げます。

<広瀬会長コメント>

概ね復旧が完了する一週間を目途に応援体制を編成し、大阪ガスの復旧活動を支援してきましたが、この度、ほぼ予定通り応援体制を解除できることになり感謝申し上げます。

応援隊を派遣していただいた各社の皆様および応援隊のロジスティックや応援隊到着前の事前作業に万全な対応をしていただいた大阪ガスの皆様に敬意を表します。

また、経済産業省はじめ関係者の皆様方のご指導や各メディアの皆様方のご協力に御礼申し上げます。

日本ガス協会は今後とも「安全向上」と「災害対策」の取り組みを一層強化していきます。

以上

日本ガス協会 広報室
TEL : 03-3502-0112